



SEGOENTIENDE

Es el nombre escogido para designar a la **Asociación LGTBH de Segovia** (Lesbianas, Gais, Bisexuales, Transexuales y Heterosexuales) que trabajamos en la provincia de Segovia para dar a conocer la Diversidad Afectivo-Sexual, de Género y Familiar.

Desde **Febrero del 2008** en SEGOENTIENDE se ha creado un espacio de diálogo que ayuda a integrar la diversidad afectico-sexual y de género en la vida cotidiana, sin problemas ni tabúes, a la vez que se reivindican las mejoras sociales para estas personas.

Junto con otras **asociaciones LGTB de Castilla y León** fundamos en 2008 la **FECyLGTB** y somos miembro desde 2009 de la **Federación Estatal de Entidades LGTB, FELGTB**.

Creemos en la visibilidad como la mejor herramienta para mostrar la diversidad afectivo-sexual y de género y familiar y **que ayuda a desenterrar muchos mitos** que aún existen sobre las personas LGTB. Las personas LGTB somos **diversas en edades, aficiones, creencias, opciones políticas, profesiones** pero muchas soportan la burla, el desprecio y la discriminación.



Por ello proponemos **campañas de información y sensibilización** acerca de la diversidad afectivo-sexual y de género. Elaboramos **materiales para educación en la diversidad, salud sexual, protocolos laborales, familias LGTB**. Organizamos **seminarios y jornadas** sobre temas que afecten a las personas LGTB. Ofrecemos **apoyo e información sobre delitos de odio, asesoramiento a padres y madres de menores LGTB, consultas sobre matrimonio igualitario, leyes LGTB en otros países**.

Poseemos una **biblioteca con literatura y materiales audiovisuales LGTB** que puede ser consultada por quienes lo soliciten. Difundimos **eventos socio-culturales que muestren la diversidad LGTB y los espacios libres de LGTB-fobia de Segovia**.

Organizamos la **Semana de la Diversidad Afectivo-Sexual y de Género** donde aunamos las partes de **información** (mesas visibilidad, campaña de salud), **lúdica** (concursos de habilidades gastronómicas, bailes y karaokes, películas), **de sociabilización** (comidas y cenas de hermandad, encuentros con otras asociaciones y colectivos sociales) y **de reivindicación** (manifestación en **Segovia**, en Valladolid, en **Madrid**, entrega de Premios por la lucha de los derechos de las personas LGTB).



Nuestra sede está en Segovia pero atendemos a todas las personas que lo soliciten de la provincia, así como de otras provincias en donde no existe una asociación de referencia. Puedes encontrarnos en **Facebook** y en el correo segoentiende@gmail.com o en el local del CAAV de la **Avenida del Acueducto, 28 de Segovia**

